

La Cámara De Diputados Expresa Su Intención De Institucionalizar Las Reuniones Interparlamentarias Con China: Marcela Guerra

Política

🛗 Febrero 27, 2024 🔒 Redacción

- La presidenta de la Mesa Directiva y el Grupo de Amistad México China recibieron a la ministra asistente de Relaciones Exteriores de dicha nación asiática
- Tenemos el compromiso de trabajar en el fortalecimiento de las relaciones chino-mexicanas: diputada Polevnsky Gurwitz

La diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva, expresó ante representantes del gobierno de China el interés de la Cámara de Diputados de retomar el diálogo parlamentario entre ambas naciones e institucionalizar las reuniones bilaterales y abundar en la diplomacia parlamentaria.

En la reunión de trabajo que el Grupo de Amistad México – República Popular de China sostuvo con la ministra asistente de Relaciones Exteriores de dicha nación asiática, Hua Chunying, subrayó el interés de México en retomar el foro de diálogo parlamentario en todo lo que tiene que ver con nuestras respectivas agendas de diplomacia parlamentaria, pues es el foro idóneo para que, dentro del ámbito de nuestras competencias profundicemos en la relación interparlamentaria, así como en la comunicación y el diálogo en temas económicos, comerciales y políticos relevantes a nivel internacional y regional", abundó.